



**L'avocate et ancienne cadre du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), Michèle Ndoki, salue la force de l'engagement de Maurice Kamto, leader du MRC.**

Me Michelle Ndoki avait été exclue du MRC le 6 juillet 2023 pour refus de se conformer à la ligne politique et à la discipline du parti. Elle ambitionnait de challenger Kamto lors de la prochaine convention du parti.

Malgré cela, Ndoki reconnaît la force de frappe de Maurice Kamto et les résultats qu'il a obtenus dans le paysage camerounais. Même si elle n'est plus membre du parti, elle continue d'avoir un certain respect pour son leader.

*« J'admire la force de l'engagement de Maurice Kamto », a déclaré Ndoki. « C'est quelqu'un qui fait preuve d'une concentration remarquable sur un objectif, ce qui est tout à fait phénoménal. Il a transformé le paysage politique au Cameroun », a-t-elle poursuivi.*